



GARDA MEDIA

Bripka Rizal Leo Himbau Warga Ciseupan Tengah agar Waspada Terhadap Bahaya Kekerasan dan Tindak Kekerasan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID

May 26, 2023 - 13:07



Bripka Rizal Leo Himbau Warga Kp. Ciseupan Tengah agar Waspada Terhadap Bahaya Kekerasan dan Tindak Kekerasan

SUKABUMI - Bripka Rizal Leo, Bhabinkamtibmas Desa Seuseupan Polsek Cibadak Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan DDS (Door to door system) dalam rangka Ops Bina Kusuma Lodaya 2023. Ia memberikan himbauan kepada warga masyarakat di Kp. Ciseupan Tengah Rt 02/04 Desa Seuseupan, Kecamatan Cibadak, Kabupaten Sukabumi, untuk waspada terhadap bahaya kekerasan dan tindak kekerasan. (25/05/2023).

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Rizal Leo bertemu dengan para warga di Kp. Ciseupan Tengah untuk menyampaikan pesan-pesan penting terkait kekerasan dan tindak kekerasan. Ia menjelaskan bahwa kekerasan dapat berupa tindakan

fisik atau verbal yang merugikan dan membahayakan baik secara langsung maupun tidak langsung.

" Melalui Ops Bina Kusuma Lodaya 2023, kami ingin memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang pentingnya mencegah dan menghindari tindak kekerasan. Kami mengajak seluruh warga di Kp. Ciseupan Tengah untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan damai, " ujar Bripka Rizal Leo.

Dalam himbauannya, Bripka Rizal Leo. menjelaskan beberapa bentuk kekerasan yang perlu diwaspadai, seperti perkelahian, pemukulan, penganiayaan, dan tindakan kekerasan verbal. Ia mengingatkan warga agar tidak terlibat dalam tindakan kekerasan serta menjaga sikap sopan dan menghindari konflik yang dapat memicu kekerasan.

Selain itu, Bripka Rizal Leo juga mengajak masyarakat untuk aktif melaporkan kejadian atau dugaan tindak kekerasan yang terjadi di sekitar mereka. Dengan melaporkan kejadian tersebut, dapat membantu pihak kepolisian untuk melakukan tindakan yang tepat guna menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

" Kami siap mendengarkan dan memberikan bantuan kepada warga yang menjadi korban atau memiliki informasi terkait tindak kekerasan. Laporkan kejadian tersebut agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat dan tepat, " tambah Bripka Rizal Leo.

Himbauan yang disampaikan oleh Bripka Rizal Leo diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kepedulian warga terhadap bahaya kekerasan dan tindak kekerasan. Dengan menjaga kerukunan dan keamanan di lingkungan sekitar, diharapkan tercipta lingkungan yang harmonis dan bebas dari kekerasan.